
REGISTRO DE REUNIÃO CPA – REPRESENTAÇÃO, CAIN E PROEX 

Modalidade a distância pelo Google meet 

DATA: 05/05/2021 

PARTICIPANTES:  
Renira (SA) 
Francisco (JÁ) 
Raquel (Reit e CAIN) 
Alcionir (PROEX) 
 
DURAÇÃO: 09h - 09h 58 minutos    

Pautas: 

➔ Autoavaliação 2020 – e construção da pesquisa de Egressos – consultoria CPA-PROEX 

 

A reunião começou por volta das nove horas.  Alcionir contextualizou sobre a pesquisa 

de egressos e sobre a legislação que a rege: Resolução nº 46/2019 – programa de 

acompanhamento de egressos. Ele informou sobre a criação do comitê gestor interno de 

acompanhamento de egressos, que em sua composição prevê participação de um 

integrante da CPA por unidade. Depois ele contextualizou a proposta e a finalidade da 

reunião, assim como trouxe o histórico da pesquisa de egressos até o momento, reiterando 

a composição pretendida para o GT que será criado. Ele convidou a CPA, então, para ter 

representantes no GT e no comitê em cada campus. Raquel resumiu rapidamente que 

acompanhou a conversa com a PROEX sobre a pesquisa de egressos, a CPA explicou 

como trabalha com a autoavaliação e em que medida poderia auxiliar a PROEX, na 

consultoria que eles precisassem para a preparação e organização da pesquisa, mas não 

na operacionalização.  Raquel explicou que desde 2016 a CPA tem buscado aprimorar o 

processo de autoavaliação e recém em 2020 conseguiram avançar na metodologia. 

Também relatou que o grupo conta com um integrante ativo por campus na CPA, que 

participar do GT talvez fosse uma proposta a ser analisada pela CPA, mas participar do 

comitê em cada campus seria muito difícil, em função da fragilidade de participação nos 

próprios núcleos de autoavaliação. Depois disso, Raquel passou a palavra a Francisco, que 

contextualizou a participação dele no campus Jaguari, a pedido do DPEP do campus, no 

auxílio com o relatório de egressos. Francisco relatou que sentiu muita dificuldade por não 

ter acompanhado a pesquisa, além de que é uma pesquisa com critérios e metodologia 

bem diferente da que a CPA executa. Segundo ele, foi bem difícil atuar na produção do 

relatório de egressos, mas auxiliar com informações para o grupo que trabalhará nessa 

atividade, o grupo acredita ser tranquilo. Em seguida, Francisco reitera a situação da CPA 

e dos núcleos, comentando acerca da eleição que está sendo organizada, da dificuldade 

de participação dos membros em cada unidade, para recomposição do grupo, revisão do 

regulamento e atividades da CPA. Alcionir esclarece que a contribuição da CPA é com a 

experiência da pesquisa, que pode colaborar para aprimorar as atividades do grupo que 

está sendo formado na PROEX. Nesse sentido, Alcionir comenta que a ideia não é a CPA 



operacionalizar a pesquisa e produzir relatórios da pesquisa do egresso, mas auxiliar com 

informações e experiência ao grupo que trabalhará com a pesquisa de egressos. Depois 

disso, Renira trouxe o relato dela com a experiência do Campus Santo Augusto. Antes de 

contextualizar sua experiência, Renira perguntou a Alcionir qual seria o papel da CPA nesse 

grupo. Em seguida, ela disse que não tem a menor ideia de como foi conduzido esse 

relatório de egressos no campus Santo Augusto. Renira posicionou-se que a CPA deve 

contribuir com informações mesmo, não na elaboração da pesquisa e dos relatórios. Ela 

trouxe a visão de coordenadora de curso e docente no campus. Alcionir reiterou que não 

cabe à cpa elaborar relatório, mas facilitar a comunicação com coordenadores de curso, 

sugerir mecanismos de ferramentas, ajuda com elaboração de metodologia. Francisco 

comentou que há um fator que a pesquisa de egressos e a CPA têm em comum, que é a 

participação de externos na pesquisa. Francisco reiterou que a CPA não consegue ser 

efetiva na participação da sociedade externa. Ele explicou que a cpa utiliza o lime survey 

na pesquisa, que este ano se fez no google docs, mas vai se avaliar o retorno ao lime 

survey, porque o SIGA não dá suporte ao que a pesquisa necessita.  Francisco colocou o 

nome à disposição para participar do GT, da forma como foi esclarecida pelo Alcionir, e 

disse que a CPA e PROEX têm muito a ganhar com a parceria. Ressaltou as conquistas da 

CPA nas últimas avaliações de curso e índices institucionais. Francisco confirmou que 

concorda com a participação da CPA no GT, antes de estruturar nas unidades, porque para 

a CPA também é incerto se conseguirão preencher os grupos nas unidades. O grupo falou 

um pouco sobre a configuração dos núcleos em algumas unidades, sobre os sistemas já 

utilizados, sobre as diferenças entre a pesquisa de egressos e a autoavaliação, que teria 

de avaliar o que serve e o que não serve para cada pesquisa. Alcionir comentou que 

contariam com a contribuição do professor Christian, que foi diretor de TI na última gestão. 

Francisco lembrou que alguns integrantes da CPA que são da área de TI são a base para 

conseguirmos dar conta e avançar na metodologia. Renira comentou que os colegas de TI 

estão aplicados em estudar o SIGA e de repente daqui a pouco será possível atender a 

todas as pesquisas, evitando muitos problemas que hoje encontramos. Alcionir falou da 

fragilidade orçamentária e entraves para customizações e investimentos. O grupo 

conversou um pouco. Concluída a pauta, a reunião encerrou-se às nove horas e cinquenta 

e oito minutos. 

 

 


